



Landeshauptstadt  
München  
Referat für  
Bildung und Sport

Ein Musiktheater  
31.01.23 - 04.02.23

## Die Schaudersteins ziehen um

Wie aus Fremden Freunde werden



*„So ist es alle Zeit schon gewesen.  
Angst und Vorurteil regier'n die Welt.  
In Geschichtsbüchern lässt es sich lesen,  
dass das Fremde selten gefällt.  
Wann werdet ihr Menschen schlauer?  
Es ist so, dass ihr nicht versteht!  
Ihr wisst es erst genauer,  
wenn ihr aufeinander zugeht.“*

*(Der Chor der Fledermäuse)*

**Städtische Fachakademie  
für Sozialpädagogik**

**München Giesing**

Schlierseestraße 47

81539 München

Telefon: 089 23343750

Fax: 089 23343755

[www.faksgiesing.de](http://www.faksgiesing.de)

Reservierung nur unter

[faks-musical@gmx.de](mailto:faks-musical@gmx.de)



Eine Veranstaltung von und mit Mitgliedern der  
Städtischen Fachakademie für Sozialpädagogik  
**München Giesing** sowie ehemaligen Studierenden

**ENTRITT FREI!**

## Termine:

Dienstag	31.01.23	15:00*
Donnerstag	02.02.23	11:00**
Donnerstag	02.02.23	15:00
Freitag	03.02.23	15:00
Freitag	03.02.23	19:00
Samstag	04.02.23	17:00

\* Premiere

\*\* Schulvorstellung

Änderungen vorbehalten, bitte auf [www.faksgiesing.de](http://www.faksgiesing.de) informieren

## Platzreservierung:

Ausschließlich per Mail an [faks-musical@gmx.de](mailto:faks-musical@gmx.de) mit folgenden Angaben:

- Anschrift der Einrichtung
- Ansprechpartner\*in
- Telefonnummer
- Wunschtermin
- Anzahl der Personen

Telefonische Reservierungen können nicht entgegengenommen werden.

Wir werden eure/Ihre Bestellung umgehend bearbeiten und euch/Ihnen Bescheid geben.

Zu den Vorstellungen können wir nur angemeldeten Gruppen Einlass gewähren!

## Altersempfehlung: ab 6 Jahren

Alle Infos zu den Vorstellungen sowie zur Kartenreservierung finden Sie auf unserer Website: [www.faksgiesing.de](http://www.faksgiesing.de)



# Die Schaudersteins ziehen um

## Wie aus Fremden Freunde werden

Ein Umzug ist nicht einfach ... Mal abgesehen vom Umzug selbst, ist vor allem das Ankommen und Einleben am neuen Ort mit Herausforderungen verbunden, erst recht, wenn man sich hohe Ziele gesteckt hat.

Viktor, das Familienoberhaupt der von Schaudersteins, hat beschlossen: „In der neuen Stadt wird alles anders!“ Der altehrwürdige Vampirclan der von Schaudersteins wird sich abkehren von den alten vampirischen Traditionen. Ein Leben gemeinsam mit den Menschen, statt gegen sie zu kämpfen, ein Traum in greifbarer Nähe.

Ganz so traumhaft gestaltet sich der Weg dorthin jedoch nicht, denn Sonnenallergie, alte Feinde, die Misstrauen sähen, noch ältere (berechtigte?) Vorurteile und von Angst getriebene Nachbarn, machen das Ganze nicht einfacher. Als wäre dies noch nicht genug, entwickelt sich ein Generationenkonflikt innerhalb der vampirischen Familie, nicht jeder sieht in den fortschrittlichen Ideen Viktors nur Gutes, manch einer spricht gar von Verrat aller ehrwürdigen Gesetze der Vampire.

Kann die dunkle Magie eines Vampirfürsten all diese Hindernisse wirklich überwinden und damit die lang ersehnte Akzeptanz erzeugen oder braucht es eine noch viel mächtigere Magie, vielleicht einen Zauber, den sowohl Menschen als auch Vampire beherrschen?

